



かがやけ！ とよふく小



学校便り 1号 令和7年4月10日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



令和7年度「チーム豊福」スタート



この4月に15名の新しい教職員が着任しました。新しい教職員を加えた総勢38名で、令和7年度の豊福小学校がスタートしました。令和7年度の担任等は以下のとおりです。

※ 個人情報保護のため名前は載せていません。

校長：三牧 公久 教頭：

理科専科（教務主任）：

1-1 担任：

1-2 担任：

1-3 担任：

2-1 担任：

2-2 担任：

3-1 担任：

3-2 担任：

4-1 担任：

4-2 担任：

5-1 担任：

5-2 担任：

6-1 担任：

6-2 担任：

6-3 担任：

ひいらぎ1-1 担任：

ひいらぎ1-2 担任：

ひいらぎ2-1 担任：



ひいらぎ2-2 担任：

ひいらぎ2-3 担任：



ひいらぎ2-4 担任：

ひいらぎ3 担任：

ひいらぎ副担任：

通級指導：

養護教諭：

事務職員：

教員業務支援員：

市学校用務員：

市生活支援員：

市学習支援員：

市図書司書：

外国語専科：

ALT：

新しい校長です

4月1日から豊福小学校校長として着任しました。

三牧公久（みまき きみひさ）と申します。三角小から参りました。どうぞよろしくお願ひいたします。教諭の時は初任地の熊本市以外は宇土市と宇城市に勤めました。管理職になってからは、玉名、山鹿（教育センター）、宇城、上益城をまわりました。校長は5年目で豊福小で4校目となります。松橋町在住で、30年以上住んでいます。今は「きらら」に住んでいますが、独身時代の2年間は西下郷に、結婚してからの5年間は豊福に住んでいました。そんな私ですが、旧松橋町の学校に勤めるのは、今回が初めてです。松橋の学校は、今まで私は私にとっては近くで遠い存在でした。しかし、今回の異動で教員生活も晩年を迎えた年に、若いときに過ごした豊福地区の豊福小学校に勤めることができることに大変喜びを感じています。

さて、8日の就任式では子供たちは新しい先生方を温かく迎えてくれました。吹奏楽部の演奏にも感動しました。私の話や先生方の話も上手に聞いてくれました。児童代表の秋田 寿さんも「豊福ブランド」5か条のことなど教えてくれました。豊福小学校の子供たちの立派な姿を見て勇気をもらいました。豊福小学校で頑張っていこうと気持ちを新たにしたところです。今年度、チーム豊福で教職員一丸となって子供たちのために頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様、御理解と御支援の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

